

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 15 novembre 2023

Patrimoine

À Aubagne, le traditionnel marché aux santons et à la céramique promet des fêtes de fin d'année 100 % provençales

Le traditionnel marché hivernal aux santons et à la céramique d'Aubagne revient cette année du 18 novembre au 31 décembre 2023. Toujours dans un magnifique décor provençal, 20 professionnels du secteur répondront présents sur le cours Maréchal Foch pour présenter au grand public leurs belles créations à l'aube des fêtes de Noël et de fin d'année.

Céramistes, potiers, santonniers et créchistes du territoire sont particulièrement fiers de donner vie à leur art, entre tradition et modernité. **Du 18 novembre au 31 décembre 2023, le cœur de ville d'Aubagne va battre au rythme d'une tradition provençale qui ne cesse de se renouveler, pour le plus grand bonheur des visiteurs.** Sur place, dans une ambiance chaleureuse et festive, 20 exposants et artisans du territoire présenteront santons, crèches, décorations, arts de la table, bijoux et accessoires... Autant de sources d'inspiration pour les cadeaux de fin d'année et les tables de fête. **L'inauguration et le lancement officiels de cette nouvelle édition sont prévus le samedi 18 novembre à Aubagne, à partir de 11h30, en présence de Gérard Gazay**, vice-président de la Métropole délégué au Développement économique, au Plan de relance pour les entreprises, à l'Artisanat et au Commerce, et maire d'Aubagne, ainsi que Florence Amy, présidente de l'Association des céramistes et santonniers du Pays d'Aubagne et de l'Étoile.

Au programme de ces cinq semaines de festivités : le maître santonnier Patrick Volpes animera des ateliers modelage et découverte du métier, les week-ends des 9-10 et 16-17 décembre. Une exposition rendra également hommage au regretté maître santonnier Christian Chave. Ventes de produits locaux, animations pour les enfants à l'approche de Noël... Cet événement coloré s'adresse à tous les publics. **Symbole de tout un pan d'activités traditionnelles appréciées et recherchées, la filière argile est le témoin vivant du patrimoine local, de l'artisanat et de l'art de vivre provençal. Véritable secteur économique à part entière, la filière argile occupe une place importance dans l'économie locale, avec 70 ateliers santonniers, créchistes, céramistes et près de 300 salariés sur le bassin d'Aubagne.**

Le marché aux santons et à la céramique sera ouvert tous les jours, de 10h à 19h, sauf le mardi de 9h à 19h, et les 24 et 31 décembre, de 10h à 16h30. Fermé le 25 décembre. Plus d'informations et programme sur www.ampmetropole.fr.

Les maîtres santonniers à l'honneur lors de la Fête du santon

La Fête du santon accueillera, les 2 et 3 décembre 2023, de 9h à 19h, 7 artisans de tout le territoire sous un grand chapiteau chauffé, installé sur le cours Maréchal Foch, à Aubagne. L'occasion de mettre à l'honneur, le temps d'un week-end, le savoir-faire et la tradition ancestrale des maîtres santonniers dans la capitale du santon. De nombreuses animations sont prévues sur les deux jours : ateliers, déambulations musicales... À noter que tous ces événements sont entièrement gratuits !

Balade inaugurale de la Fête du santon prévue le 2 décembre, à 10h, à Aubagne.

CONTACT PRESSE

Service Presse
T : 04 91 99 79 74
presse@ampmetropole.fr

ampmetropole.fr



METROPOLE AIX-MARSEILLE-PROVENCE

European
Innovation
Council



THE EUROPEAN
CAPITAL OF
INNOVATION
AWARDS 22